

# Ponen en marcha un programa para acoger a menores

S. C.

■ La Plataforma Andaluza de Apoyo al Lobby Europeo de Mujeres ha puesto en marcha, en colaboración con la Delegación de Asuntos Sociales en Córdoba, un programa de acogimiento a menores que actualmente se encuentran internados en centros específicos de la Junta por ser víctimas de alguna situación de desamparo.

Ésta es la primera vez que entra en funcionamiento en Córdoba esta iniciativa. La presidenta de la plataforma, Rafaela Pastor, explicó que "tenemos una base de datos que incluye unas 20 personas que quieren acoger durante fines de semanas o en épocas estivales, a estos niños tan necesitados". Los interesados son entrevistados por miembros de la plataforma y los datos son examinados por Asuntos Sociales, que finalmente determina si son personas aptas para acoger a los menores.

Este novedoso proyecto finalizará el próximo 31 de diciembre y el objetivo del mismo, según indicó Pastor, es, "por una parte, dar la oportunidad a estas personas de disfrutar de estos niños y, por otra, que los menores pasen algún tiempo con una familia que le ofrezca todo lo que no ha tenido anteriormente".